
東方経済フォーラム関連ニュース

東方経済フォーラム２０１７のメインイベントとなった総会議に、ロシアのウラジーミル・プーチン大統
領、韓国のムン・ジェイン大統領、モンゴルのハルトマーギーン・バトトルガ大統領、日本の安倍内
閣総理大臣が参加

総会の枠内で 「極東地域: 新たな現実を創る」のテーマについて議論が交わされた。  （RIA ノーボ
スチ）

ロシアのウラジーミル・プーチン大統領は東方経済フォーラム２０１７の総会で、極東の発展はロシア
の競争力を向上させるための措置において不可欠であると強調「この（極東）地域のダイナミックな
成長は無条件の優先事項の１つであり、ロシア、経済、人的資本の競争力を高める戦略の最も
重要な部分である」とプーチン大統領は表明した。プーチン大統領は、近年、政府側が「極東でか
なりの財政的及び組織的資源を集中化させた」と述べ、２０１２年のAPEC首脳会議に向けた下
準備が地域開発にとって強力なインセンティブとなっていると指摘した。プーチン大統領はまた極東
の経済発展が優れた成果を上げたことを報告した。「過去3年間で、極東の工業生産の伸び率
はロシアの平均成長率8.6％を上回り、地域総生産は4.2％増加した」、とプーチン大統領は述べ
た。プーチン大統領は、1000億ルーブル以上の投資プロジェクトの法人税優遇期間は10年から19
年に更新されると強調した。(タス通信)

韓国のムン・ジェイン大統領は東方経済フォーラム総会議の過程で、韓国はロシアとの協力関係
の強化に関心がある旨を表明 (タス通信)

日本の安倍晋三内閣総理大臣は東方経済フォーラム総会議で、日露関係において過去７０年
間で成し遂げられなかったことが、この１年で達成されたと言及(タス通信)
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モンゴルのハルトマーギーン・バトトルガ大統領は東方経済フォーラム総会議においてロシア極東
地域との協力関係の発展は、海域へのアクセスやモンゴル製品の輸出の面で重要であると指摘
した(インテル・ファクス) 

 

ウラジーミル・プーチン大統領は東方経済フォーラムの枠内で国家評議会の会合を開催

重要なテーマとなったのは極東の社会・経済発展問題となった。 (RIA ノーボスチ)

ウラジーミル・プーチン大統領が沿海地方のウラジーミル・ミクルシェフスキー知事と会見

会見の過程でプーチン大統領はミクルシェフスキー知事に「それぞれの特定の連邦主体におい
て」起こっていることの重要性を指摘し、 沿海地方の状況について議論することを提案した。(タ
ス通信)

ウラジオストクでウラジーミル・プーチン大統領と中国国務院汪洋副首相の会談が開かれ、露中
の協力関係の展望が議論される 

プーチン大統領は汪洋副首相に友情の勲章を贈る命令書に署名した。(RIA ノーボスチ)

東方経済フォーラム開催中にアジアのビジネス代表者らとウラジーミル・プーチン大統領の会合が
行われる

ビジネス界の代表者らは、プーチン大統領に極東での投資プロジェクトについて詳細に語った。プ
ーチン大統領はまた、極東での外国企業の活動に関連する指導を行なった。 (RIA ノーボスチ)

ウラジーミル・プーチン大統領が東方経済フォーラムでモンゴルのハルトマーギーン・バトトルガ大
統領と会見 

バトトルガ大統領は国境を超えた協力関係の発展に賛成の意を示した。 (タス通信)

東方経済フォーラムの枠内でウラジーミル・プーチン大統領と安倍晋三内閣総理大臣の会談が
行われる

会談の結果、安倍首相は、日露関係にとって最も重要なのは第二次世界大戦後に結ばれな
かった平和条約の締結であると表明した。(コムソモリスカヤ・プラヴダ)

東方経済フォーラムでテレビ局「ロシア24」とヴァルダイ国際討論クラブのテレビ議論「ロシアの東
方転換: その結果と新しい目標」が行われる

参加者はアジア太平洋地域における協力関係の発展と青少年の極東への誘致の展望につい
て議論した。 (ヴェスチー・ルー)



3

月刊情報ダイジェスト

ロシア極東の経済発展

東方経済フォーラム主催機関：

ビジネス対談「ロシアと日本」の過程においてロシア経済発展省のマクシム・オレシキン大臣は２０
１７年上半期における二国間の取引高は前年比の１５％増、８０億ドルに上ったと述べた。(RIA 
ノーボスチ)　

東方経済フォーラムでビジネス対談「ロシアと中国」が開催

議論の過程で中国国務院の汪洋副首相は、中国は露中共同投資基金の資金を増加させる
準備ができていることを表明した。(RIA ノーボスチ)

東方経済フォーラムのビジネス対談「ロシアと韓国」の枠内でロシア産業企業家同盟会長のアレ
クサンドル・ショーヒン氏が、韓国はロシア企業と協力することによってハイテク産業のリーダー的な
存在になれると語る。 (タス通信)

ロシア直接投資基金と日本銀行が国際協力のためにロシア・日本投資基金を設立 

基金の枠内で現在、健康、化学、治金、サービス分野のプロジェクトが検討されている。(タス通
信)

「ルスギドロ」は２０１７年から２０２１年にかけて極東に２２５０億ルーブルを投資

ニコライ・シュリギノフ代表が東方経済フォーラムの中で述べた。「ルスギドロ」は同地域で発電施
設建設プロジェクトを数件実施している。 (タス通信)

「ガスプロム」と日本の三井社が東方経済フォーラムで小・中規模での液化天然ガス分野におけ
る提携に向けた枠組み合意に署名 (タス通信).

新タイプのパルプ生産のための工場がアムール・ハバロフスク地方で建設

 プロジェクトの費用は約 6億ドルになる (タス通信)

東方経済フォーラムにおいてハバロフスク行政府とRFP社が、経済特区「コムソモリスク」における
燃料ペレットの工場建設に関する合意に署名 

プロジェクトの実現に向けた民間投資額は１５億ルーブルで、５０以上の新規雇用が創出される
予定である。(タス通信)

自然の世界の写真展«原始のロシア»がウラジオストクで開催

展示会にはロシアの写真家により、国内の最も足を踏み入れがたい地方で撮影された150点の
最優秀作品が展示。東方経済フォーラム後、9月の間、展示会は住民や沿海地方を訪れるゲ
ストに向けても開かれる。 (タス通信)
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東方経済フォーラム主催機関：

極東ニュース

カムチャッカとサハリンへ電子ビザで２０１８年１月１日より訪問可能に

ウラジーミル・プーチン大統領が東方経済フォーラムの総会で表明した。 (タス通信)　

ロシア国民が「極東１ヘクタール」の土地受け取りの申請書を１０万通提出

同プログラムの枠内ですでに土地受け取りの契約が2万8千件結ばれており、プログラムの次の
発展段階は、申請数の増加と土地開発の援助である、とロシア極東開発省のセルゲイ・カチャ
エフ次官は語った。 (タス通信)

ロシア政府が国家評議会の決定により、極東地域のインフラ企業の長期的な税金措置を検討
中

その中には電力、鉄道輸送会社も含まれる、とエネルギー省のアレクサンドル・ノヴァク大臣が報
じた。(RIA ノーボスチ)

ロシア教育・科学省が国内の主要大学の支部を極東に開設 

教育・科学省のオリガ・ワシリエワ大臣が表明した。教育施設の支部の開設については以前にウ
ラジーミル・プーチン大統領が提案していた。(タス通信).

「ロスセティ」社がスマート・エネルギー網(スマート・グリッド) の発展と極東とアジア太平洋諸をつな
ぐエネルギーブリッジの開発を担うプロジェクト・センターをルースキー島に創設

「ロスセティ」社サービス開発・実施部門のコンスタンチン・ペトゥホフ副代表が報じた。 (タス通信)

ペトロパブロフスク・カムチャツキー空港の新ターミナルが２０２０年までに建設予定、投資額は約
７０億ルーブルにのぼる

カムチャッカのウラジーミル・イリューヒン知事が表明した。 (RIA ノーボスチ)

クリル諸島（千島列島）とカムチャッカ地方を結ぶ貨客船の建設に９億ルーブルが配分

ロシア交通省のマクシム・ソコロフ大臣が東方経済フォーラムで報じた。 (タス通信)
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東方経済フォーラム主催機関：

東方経済フォーラムの主催者機関・ロスコングレス基金について

2017年の東方経済フォーラムの主催者機関であるロスコングレス基金は、最大級の会議・展示会の開催に特化している。

本基金は、会議、展示会、交流などの開催によってロシアの経済的ポテンシャルを発展し、対外イメージを増強する目的

で、2007年に創設された。基金はその内容をまとめ、企業や国家機関に対してコンサルティング、情報面、専門家としてのサ

ポートを提供し、さらにはロシア国内・全地球の経済アジェンダの諸問題を全面的に研究、分析、報道している。

現在、一年に基金が主催する行事は南米のモンテビデオから極東のウラジオストクまでと広範囲であり、一つの場で、世界の

業界、有識者、マスコミや政府関係者を集めて、新たなアイディアやプロジェクトを話し合うベストな環境を与えるとともに、社

会的起業や慈善事業にも支援を進めている。


